

PRESSEMITTEILUNG

Schwung im Reiseland Beirat: Generationswechsel – Expansion – Veranstalterunabhängigkeit

Hamburg, 9. August 2024 – Inmitten der reizvollen Kulisse Wiens traf sich der Partnerbeirat von Reiseland Franchise, um über die Zukunft der Franchise-Kette zu beraten. Wichtige Themen wie Marketing-Strategien, Verkaufssteuerung und bevorstehende Veranstaltungen standen auf der Agenda. Außerdem ist ein Generationswechsel geplant, der frische Ideen in den Beirat bringen soll.

An der Sitzung nahmen neben dem Beirat, bestehend aus dem Vorsitzenden Andreas Stetter, Martin Schmidt-Hussinger, Ute Thomsen, und Kathrin Reinhardt auch Thomas Bösl (Geschäftsführer Reiseland) und Anna Schwingenschlögl (Bereichsleitung Franchise) teil.

Förderung junger Talente

„Wir wollen junge Reisebüroinhaberinnen und -inhaber motivieren, sich im Beirat zu engagieren“, erklärt Anna Schwingenschlögl. Reiseland legt traditionell großen Wert auf die Förderung junger Mitglieder. Ein Beispiel hierfür ist die Gruppe JUMA („Jung – Mutig – Anders“), die die aufstrebenden jungen Talente in den Reiseland Filialen und Franchise-Büros repräsentiert. Zudem ist Reiseland branchenweit bekannt für die fundierte und motivierende Ausbildung junger Menschen.

Betonung der Veranstalterunabhängigkeit

Ein weiteres wichtiges Thema der Sitzung war die Veranstalterunabhängigkeit der Mitgliedsbüros. Der Beirats-Vorsitzende Andreas Stetter betonte: „Die Veranstalterunabhängigkeit muss erhalten bleiben. Da wir auf eine neutrale, individuelle Kundenberatung ohne Einflussnahme eines Reiseveranstalters Wert legen, fühlen wir uns bei Reiseland am besten aufgehoben.“

Reiseland weiter auf Wachstumskurs

Reiseland wächst weiterhin erfolgreich. Kürzlich schloss sich mit dem Reisewelt24 in Günzburg ein weiteres Reisebüro der Reiseland-Familie an. Seit der Gründung des ersten Büros in Augsburg vor fast 20 Jahren ist Reisewelt24 Franchisepartner von Reiseland. Inhaber Andreas Stetter, der auch Sprecher des Franchise Beirats ist, ist mit seinen Büros in verschiedenen

Städten vertreten und nun sind alle Reisebüros seiner Kette Teil von Reiseland. „Mit Andreas Stetter haben wir einen sehr engagierten Reisebüroinhaber. Er ist nicht nur ein innovativer Unternehmer, sondern selbst nach vielen Reisen immer noch begeisterter Reisender, von dem ich mir oft Tipps hole“, so Anna Schwingenschlögl.



Gut gelaunt unterwegs (v.l.n.r.): Ute Thomsen, Anna Schwingenschlögl, Thomas Bösl, Andreas Stetter, Kathrin Reinhardt und Martin Schmidt-Husinger. (Foto: Reiseland)

Reiseland wurde 1990 als erstes Franchise-System in der deutschen Touristik gegründet. Heute besteht das Unternehmen aus Filialen und Franchise Büros und umfasst über 250 Reisebüros bundesweit. Reiseland ist eine 100-prozentige Tochter der RT/Raiffeisen Touristik Group GmbH. Als veranstalterunabhängige Reisebüro-kette umfasst die Produktpalette alle für den Markt bedeutenden Veranstalter. Reisebüropartner profitieren insbesondere von einem gemeinsamen Markenauftritt, modernen Marketing und Schulungsaktionen, sowie technischen Lösungen.

Redaktionskontakt:

Dr. Thomas Daubenbüchel
DZ-CON
Tel.: +49 (0)170 63 23 891
thomas.daubenbuechel@dz-con.de